

## 2.ª Categoría Regional

Viene de la pág. 4

tarde demostró sobre sus contrincentes. En uno de los pocos avances de los blanquiverdes forasteros se armó un "lío" frente al marco defendido por Sempere, acabando un defensa local por incrustar el balón en su propia red.

Con esta ventaja de dos tantos terminó la primera parte. Al empezar la segunda el Castellar se lanza a una gran ofensiva que tendría que durar hasta el final del partido, sólo logrando un gol en los primeros minutos, por obra de Corominas.

Este resultado tan inseguro logró poner nervioso al público y jugadores, teniendo que suspenderse el partido más de una vez para restablecer la tranquilidad. Los aficionados castellarenses no comprenden el resultado, ya que su equipo luchó bien y hasta incluso el árbitro dejó pasar algunas "cosillas" en beneficio de los locales. Por el San Fausto se distinguieron el portero Gómez y por su movilidad el ariete Torrens y por el Castellar los dos interiores Canadell y Corominas así como también Morlán.

F.

## BUZON DEL DIRECTOR

Granollers, 26 de marzo de 1950.

Señor Director de "HOJA DEPORTIVA". Ciudad.

Distinguido señor:

Pláceme dirigirme a usted para que inserte, en el semanario que tan acertadamente dirige, para la propagación del deporte en la comarca del Vallés, estas líneas que me he creído en un deber de dirigirle sin ganas de polémica de ninguna clase, pero convencido de que es de amor propio no silenciar la contestación a la carta abierta que fué insertada en el número 9 de su semanario.

Esta carta escrita por unos aficionados de la vecina población de

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

**VACCA H. NOS**

Granollers

## De colaboración

## ¿Camino de Rio?

*El Domingo de Ramos tuvo lugar en Chamartín, como ustedes no ignoran, el encuentro entre las selecciones portuguesa y española, primera fase de la eliminatoria entre ambos países para la Copa del Mundo de fútbol, partido que había despertado un incommensurable interés, como nos ha demostrado el hecho de que haya sido presenciado por ochenta mil espectadores, amén de varios centenares de aficionados que han seguido las incidencias del encuentro desde las cercanías del campo, conformándose con que percibieran sus oídos aquello que no podían impresionar sus respectivas retinas.*

*El cronista, que pudo obtener una cómoda «entrada de radio», escuchó atentamente cuanto ocurrió en el Estadio de Chamartín a fin de poder transmitir a ustedes su impresión sobre este esperado XXI encuentro España Portugal, que, tengo para mí, habrá causado muchas decepciones entre la afición lusitana, que esperaba, confiada en la buena forma actual de sus seleccionados, si no obtener una terminante y clara victoria sobre los nuestros, si un resultado de menos bulto como el que han «cosechado», que sirviera de acicate para, venciéndonos el próximo domingo en Lisboa, pasaportarnos para París, donde hubiera tenido lugar el desempate de rigor.*

*Sin embargo, tales ilusiones han sido enterradas en el polvo del desengaño, ante el empuje arróttador de un equipo español seleccionado y preparado tan acertada como metódicamente, que a su clásica furia hispana ha unido un coraje y un ímpetu inusitados, que si bien es cierto que decayó en algunos momentos cuando nuestros representantes veían clara la victoria, en general se mantuvo a la altura de las esperanzas que habíamos depositado en los once muchachos que tan alto han colocado el pabellón nacional. Ese pabellón que tal vez — no queremos pecar de impulsivos al afirmarlo — habrá de ondear airoso en época cercana — clasificado para el torneo — en Rio de Janeiro.*

*Ahora, a esperar, si no con tranquilidad de espíritu con firmeza de ánimo, el choque del próximo domingo en Portugal, cuyo resultado será, probablemente, el trampolín desde el que nuestro magnífico equipo saltará el Atlántico en busca de tierras brasileñas.*

Así sea.

MARCO VINICIO

La Roca, sobre la crónica del partido Peña Hierro-La Roca, respeto su opinión de que no estén de acuerdo sobre la reseña, que hice como corresponsal, pero debo manifestarle, que a pesar de ello me ratifico en lo expresado, porque fué tal como vi el desarrollo del partido.

Asimismo creo que no había para tanto, de molestarse, ya que si todos los aficionados de las diversas poblaciones que participan en este interesante Torneo Comarca Vallés hubieran de agraviarse por lo que dicen los corresponsales en sus crónicas, se daría el caso paradójico que no habría páginas suficientes para insertar cartas abiertas.

Además creo saber, señores aficionados roquenses, no confundir el "Metro" con el juego subterráneo y de que si el público es analfabeto deportivo o no...

Gracias señor Director por la inserción de estas líneas que, repito, no son escritas para hacer polémica, sino para que todos los aficionados de las poblaciones cuando los cronistas expongan su opinión, no empiecen hacer cartas abiertas, que al fin sólo son discusiones, y me parece que ya se habla lo suficiente del Campeonato.

Le saluda afectuosamente,

Sabir.

Bicicletas y Deportes  
**SASTRE**

**MOTOS GUZZY**  
CASA MASFERRER